

Batida de ladrones en mercados hace Policía

Una batida general de ladrones, prostitutas y demás elementos nocivos a la sociedad, realiza la Policía Municipal siguiendo los planes de saneamiento social que se ha trazado la municipalidad que preside el ingeniero Hugo Guera y Guerra.

El director de la policía, mayor Juan Alcides Avilés, al dar cuenta de lo anterior, explicó que destacamentos especiales del cuerpo vigilan constantemente los interiores y alrededores de los mercados centrales, para "echar mano" a todos aquellos ladrones re-

conocidos que de preferencia actúan en las paradas que los buses hacen en torno a dichos centros comerciales.

Falsos agentes

Ultimamente —dijo el mayor Avilés—, la audacia de los ladrones ha llegado al grado de hacerse pasar por agentes municipales, pero sin uniforme, y de esa manera capturan a las vendedoras ambulantes y les decomisan sus mercaderías, para robárselas. Para ello, les dicen a las incautas que vayan a sacar la mercadería "decomisada" a la policía.

—Pasa a la página 61

En bolsas llevaban armas secuestradores Matsumoto

En bolsas de papel llevaban las armas los secuestradores del presidente de INSINCA, señor Fujio Matsumoto, de acuerdo con las últimas investigaciones realizadas por las autoridades. Algunas personas interrogadas al respecto manifestaron que varios hombres que se encontraban en el interior de la pizzería inmediata a las oficinas centrales de INSINCA, tenían bolsas grandes de papel y desaparecieron momentos antes de oírse los primeros disparos, faltando pocos minutos para las siete de la noche del miércoles.

El juez Séptimo de Paz de San Salvador, bachiller Francisco Antonio Castañeda Rivera interrogó ayer a una empleada de la pizzería y ésta dijo que el local —la pizzería— estaba lleno de clientes y no pudo ver si salieron personas antes de registrarse la balacera que terminó

con el secuestro del señor Matsumoto y lesionado el vigilante Jorge Alberto Campos Fonseca.

Incapaz de declarar

El vigilante Campos Fonseca fue inquirido ayer en el Seguro Social para declarar en torno al secuestro del señor Matsumoto; pero se declaró incapaz de hacerlo, dado que no se sentía bien, dijo.

Tiene cuatro lesiones, unas alojadas en la espalda y otras en

—Pasa a la página 40

A la Cámara un subversivo de la revuelta de Zacatecoluca

La Policía de Hacienda remitió ayer a la Cámara Segunda de lo Penal de San Salvador, a José Santos Torres Urrías, uno de los subversivos que se enfrentó con agentes de seguridad en las afueras de Zacatecoluca, según el informe policial. El enfrentamiento se registró el miércoles anterior, luego que los cuerpos de seguridad desalojaran a cientos de manifestantes que dijeron pertenecer al Bloque Popular Revolucionario, de la plaza de Zacatecoluca.

Hacían una manifestación, según el informe, para conmemorar los hechos registrados el año pasado en la ciudad de Aguilares.

Varios manifestantes, según la Policía, huyeron rumbo a Tecoluca; pero al llegar al antiguo

hospital se parapetaron y abrieron fuego contra los agentes, según el parte.

El enfrentamiento dejó saldo de dos manifestantes muertos y otros detenidos, entre ellos Torres Urrías, quien según la Policía, se encargaba de lanzar bombas a los agentes. El informe no

—Pasa a la página 40

II Verbena del Jeans prepara el Colegio "María Inmaculada"

Alumnas del Bachillerato del colegio María Inmaculada de esta capital preparan con gran entusiasmo la "II Gran Verbena del Jeans", a celebrarse el 27 del presente mes, en el local del colegio, en 7a. Av. Norte N° 949. Dicho festival comenzará de las 4:00 p.m. en adelante; se elegirá

—Pasa a la página 25



—Foto de LA PRENSA, por Payón

INTERCAMBIO. Más de 200 estudiantes salvadoreños de nivel secundaria viajarán hacia Canadá y Estados Unidos de Norteamérica en el programa "Intercambio Internacional de Estudiantes, A. C. De izquierda a derecha, Lic. Alejandro Hüitt, padre Abad Plácido Reitmeyer director del programa; señor Antonio Hüitt y señor Carlos Herrera.

Reo huye de juzgado después de declarar como indiciado

(Santa Ana). El reo Jorge Alberto Cortez, escapó ayer luego de rendir declaración en el Juzgado Segundo de lo Penal, por el delito de comercio clandestino de drogas. Cortez fue capturado el 21 de abril por la Policía de Hacienda, junto con Elmer Cinco Huezo, en la calle La Paz de la colonia Santa Isabel Las Delicias, de esta ciudad, por tener conocimiento según los informes, de que traficaban con marihuana.

El juez Segundo de lo Penal, doctor Manuel Atilio Hasbún de creó la detención de los reos; pero después ordenó la excarcelación bajo fianza de Cortez, por considerar dicho delito extarcebable.

Posteriormente el juez revocó la excarcelación y previno al fiador

señor Efraín Hipólito Jiménez, para que presentara al reo, y así lo hizo ayer.

Cortez declaró y luego el juez doctor Hasbún solicitó custodia a la Penitenciaría, para trasladar a ese lugar al reo.

Cuando los vigilantes loocaban las esposas, Cortez se les es-

—Pasa a la página 40



NO DECLARÓ. Vigilante Jorge Alberto Campos, no pudo declarar ayer sobre el secuestro del señor Matsumoto.

Agricultor muerto a tiros sin motivo por desconocido

(Sonsonate). El agricultor Hermógenes Galdámez Castro murió en el hospital de esta ciudad de varios balazos que le produjo un desconocido. El crimen se registró el 12 del presente mes en cantón Talcomuna de la jurisdicción de Izalco, en una calle vecinal, según los informes. La hermana del ultimado, señora Rosa Galdámez, dijo que Hermógenes fue atacado sin motivo alguno por el desconocido. Aún con vida fue llevado al hospital de esta ciudad donde logró sobrevivir varios días.

El cadáver lo reconoció el juez Primero de Paz de Sonsonate, doctor Ramiro Peña Marín.

Otros fallecidos

(Sonsonate). Carlos Albino Rodríguez murió en el hospital de esta ciudad por intoxicación con órgano fosforado, según los in-

Los tres casos están siendo investigados.

Estalla bomba Fte. a casa de diputado electo de Usulután

(Usulután). Una bomba de regular poder, estalló ayer a las cinco de la mañana frente a la casa del doctor René Arevalo Ibarra, primer diputado por Usulután a la próxima Asamblea Legislativa. La puerta principal de la casa situada en la Primera Avenida Norte número 5, quedó destruida al igual que los ventanales. De acuerdo con los informes, tres hombres con ropas harapientas colocaron la bomba y luego se retiraron. Unos vigilantes dieron el aviso de la bomba a la Policía Nacional; pero cuando los agentes llegaron, el artefacto ya ha-

bía estallado.

En el interior de la casa no había ninguna persona. Se informó que Arevalo Ibarra estaba ayer fuera de Usulután.



—Foto de LA PRENSA, por Ramírez L.

INVITAN A VERBENA. Alumnas de Bachillerato del Colegio María Inmaculada, de esta capital, invitan a la "Segunda Gran Verbena del Jeans", a efectuarse el sábado 27 del mes en curso. De iz-

quierda a derecha: Srías, María del Carmen Gamero, Ana Concepción García, Evelyn Beatriz Ponce, Matilde Isabel Miñero, Silvia Arely Carrillo, Elena Granados y Elena Duarte Gómez.